



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：山瀧 正久 / 副会長：岩政 孝 / 幹事：岡 光正

2016～2017年度クラブテーマ

連帯感をもって 友情を深めよう！
“ロータリーの和”

週報編集：会報・出席委員会／糸瀬 新、福田 英彦、鶴田 明敏、古川 直記、四元 清安、浅野 訓一、崎山 信幸

本日の出席率86.84%：会員数41名・出席29名・欠席5名・出席規定免除会員(7)4名・ビジター2名
前々回の修正出席率100%：出席30名・メイクアップ4名・出席規定免除会員出席5名

🔌 会長挨拶／山瀧 正久君



皆さんこんにちは。秋も深まってきました体調には十分お気を付けてください。

本日は、佐世保北ロータリークラブの公門新治様、ハウステンボス佐世保ロータリークラブの川崎伸一様にはご来訪いただきありがとうございます。

先週の年次総会はお疲れ様でした。岩政孝会長エレクトを中心とした次年度の役員体制が出来ましたので、これからの計画を楽しみにしております。

今月は、ロータリー財団月間となっております。本日は、「クラブ協議会」であります。前田眞澄国際奉仕委員長によりロータリー財団について話がありますのでよろしくお祈いします。

また、来週12月1日は朝長則男佐世保市長の卓話がありますし、12月4日は社会奉仕・青少年奉仕委員会の担当で県立佐世保特別支援学校の和太鼓部、ダンス部と災害支援のチャリティー餅つき等が行われます。クラブ全体として取り組んでいきますのでよろしくお祈いします。

👤 本日のビジター紹介

佐世保北ロータリークラブ 公門 新治 様
ハウステンボス佐世保ロータリークラブ 川崎 伸一 様

Report 幹事報告／岡 光正君

1. 例会変

伊万里西ロータリークラブ

12月8日(木) 12:30→18:30～

場所：伊万里迎賓館 家族パーティーのため

12月29日(木) 休会 定款第6条第1節により

佐世保東ロータリークラブ

12月15日(木) 12:30→12月17日(日) 18:30～

場所：ホテルオークラJRハウステンボス

クリスマス家族例会のため

12月29日(木) 休会 定款第6条第1節により

佐世保西ロータリークラブ

12月27日(火) 12:30→12月22日(木) 18:30～

場所：雑魚屋 家族忘年会のため

佐世保東南ロータリークラブ

12月14日(水) 12:30→19:00～

場所：ホテルオークラJRハウステンボス 3階さくら忘年家族会例会のため

12月28日(水) 休会 定款第6条第1節により

2. 来 信

- ・国際ロータリー日本事務局より
アトランタ国際大会参加申し込み参加資料
- ・ガバナー事務所より
2017年ロータリー国際大会地区内ツアー日程変更のお知らせ
- ・ガバナーエレクト事務所より
2017～2018年度 地区行事予定のお知らせ
- ・ハウステンボス佐世保ロータリークラブより
ガバナー歓迎ゴルフコンペ 組み合わせのご案内

(^_^) ニコニコボックス

佐世保北ロータリークラブ 公門 新治様

本日は、メーカーキャップで来ました。よろしくお祈いします。

山瀧 正久会長・岩政 孝副会長・岡 光正幹事

皆様こんにちは！ハウステンボス佐世保ロータリークラブ 川崎伸一様、佐世保北ロータリークラブ 公門新治様のご来訪を心より感謝致します。

さて、本日の例会は、第4回クラブ協議会になっております。国際奉仕委員会によります、「ロータリー財団について」、先日地区セミナーも開催され、その報告と寄付金についてのお話があると思います。全会員で勉強していきましょう。本日もどうぞ、宜しくお祈い致します。

岡 光正幹事

昨日、市内8ロータリークラブの会長・幹事・会長エレクトにより、崎永剛ガバナー歓迎ゴルフコンペが、ハウステンボスカントリークラブで開催されました。私もお粗末ながら当クラブを代表して参加させていただきました。結果は、某クラブの会長様に1打差で勝ちBB賞を頂きました。もちろん牛島義亮ガバナー補佐も参加され立派な成績でした。私も早くそうになりたい。お世話頂きました、ハウステンボス佐世保ロータリークラブの川崎様・道添幹事大変ありがとうございました。

田雑 豪裕君

昨日、県庁にて県民表彰を頂きましたのでニコニコ致します。又、誕生日のお祝い有難うございました。

南部 建君

田雑会員の県民表彰をお祝いしてニコニコします。これから益々飛躍される事を願っています。

前田 眞澄君

本日の卓話の時間は、第4回クラブ協議会で、ロータリー財団・米山記念奨学委員会の担当です。つたない話になりますが、最後までゆっくりお休みしながらお付き合いをお願いします。プロジェクターの取扱いでは、田中啓輔君に色々とお世話になりました。ありがとうございました。

馬場 貴博君

バースディプレゼント、ありがとうございました。

本日の合計	9,000 円
本年度の累計	425,000 円


本日の卓話
■ 第4回クラブ協議会 ■
《 地区ロータリー財団セミナーの報告 》
前田 眞澄国際奉仕委員長

今回の「クラブ協議会」は去る10月30日に行われました国際ロータリー第2740地区主催ロータリー財団セミナーの報告と今の佐世保中央ロータリークラブの基金会について卓話を行いたいと思います。



基金会については池永隆司ロータリー財団・米山記念奨学委員長よりお話を頂きたいと思います。

本年度、ロータリー財団は創設100周年を迎えます。先般崎永剛ガバナーの公式訪問でも、何か事業名の前に「ロータリー財団創設100周年記念〇〇」といった、冠をつけてもらい皆で盛り上げていただければとの話が有りました事は記憶に新

しいのではないのでしょうか。

そこで報告の前半は再認識の意味も含め、ロータリー財団についてのお話をしたいと思います。次に我々クラブに直接関係する補助金システムについてお話したいと思います。

まずロータリー財団についてその成り立ちですが、今の年号からだと99年前の1917年、アトランタ国際大会で当時の国際ロータリー会長であったオハイオ州クリーブランドロータリークラブ出身のアーチ・クランプの「世界でよいことをするために」基金の設置を提案したのがきっかけでした。そしてそれは1928年、正式に「ロータリー財団」と名づけられ、「世界でよいことをする」と言う言葉が標語と成り国際ロータリーから独立した別機関となりました。

次に、その設立した「ロータリー財団」の運営ですが、ロータリー財団の正式名称は「国際ロータリーのロータリー財団」と言います。この言われはロータリー財団を構成する法人会員は国際ロータリーだけで、4名の元RI会長を含む15名のロータリー財団管理委員によって運営されているからです。そしてその運営費用の原資はロータリアンからの人頭分担金をベースに皆からいただいた寄付金を運用（3年間）し、その運用益の中から捻出しています。

次に、ロータリー財団の使命ですが、「ロータリアンが人々の健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすること」この標語を実現するために、ロータリー財団はクラブや地区での社会奉仕プロジェクト、海外での国際奉仕プロジェクトといったロータリーの奉仕活動を資金面で支えていくことがロータリー財団の使命と成るわけです。

つまり、寄付をするという行為自体が、既に世界中の奉仕活動に参加していることに成っているという事に成るのです。貴重な寄付を使って、色々なプロジェクトを実行していくのは、皆さん、ロータリアンであり、皆さんの所属するロータリークラブであるのです。

是非、有意義なプロジェクトをお考えいただき、「寄付をする。」だけでなく、「有効に使う。」ことも考えて下さい。

S A A : 大久保厚司君
次回例会 / 12月1日 12 : 30 ~
次回献立 / 洋食プレート